

Florirail A pied sur les rails

Les membres de l'association Florirail ont parcouru à pied le trajet de la future liaison ferroviaire Bollwiller-Guebwiller. Une visite de terrain qui a permis de mieux appréhender le projet.

Une quinzaine de personnes a répondu à l'invitation de Florirail, pour une promenade sur les rails entre Guebwiller et la route départementale 83 près du carrefour du Nouveau monde. L'escapade le long du trajet de la future liaison ferroviaire Bollwiller-Guebwiller, s'est déroulée dimanche matin sous la conduite de Stéphane Hissler, président de l'association Florirail, qui milite depuis de nombreuses années pour le retour du train dans le Florival.



Promenade sur les rails dimanche matin.

Photo Gabrielle Schmitt Hohenadel

19 passages à niveau

Bravant les herbes folles, les participants ont fait l'aller-retour à pied sur les rails avec plusieurs arrêts, notamment à l'emplacement des deux futurs arrêts, déjà réservés par la municipalité de Soultz, dans la zone industrielle et dans la rue de la Marne, à hau-

teur de la MAB. Dix-neuf passages à niveau ont été recensés entre Bollwiller et la gare du Heissenstein à Guebwiller.

Cette manière ludique d'appréhender les réalités du terrain a permis également à Jeannick Blanc de détailler son étude, déjà présentée en assemblée générale début 2008 et d'évoquer notam-

ment un trafic routier de 63 500 véhicules/jour. L'association Florirail attend avec impatience, avant les vacances d'été, les résultats définitifs de l'étude du cabinet Systra de Paris, qui ont été promis pour cette échéance.

D'ici là, elle invite ses membres et le public à s'inscrire pour les sorties du 14 juin prochain en

tram-train à Karlsruhe (au prix cassé de 5 €) et du 15 juin à Waldkirch pour la Foire internationale de l'orgue de barbarie, en empruntant la ligne Mulhouse-Müllheim (10,80 €).

GSH

CONTACTER Florirail
florirail@free.fr